Gastauftritt mit der Saz



Am 30.06.2016 gab Herr Adnan Hannan aus Syrien für ausgewählte Schüler der Realschule plus und FOS Lauterecken-Wolfstein ein kleines Konzert auf der Saz, einer arabischen Laute. Begleitet wurde er von seinem Sohn Rony am Keyboard und Bernhard Vanecek auf der Posaune und der Trommel.

Nicht zuletzt durch die Moderation, die dankenswerterweise Herr Bernhard Vanecek übernommen hatte, konnten die Kinder in das Konzert voll eingebunden werden. Es zeigte sich auch von Vorteil, dass Herr Hannan in seiner Heimat Syrien viel Musik für Kinder geschrieben und viel mit Kindern musiziert hat. Die jungen Zuhörer beteiligten sich begeistert, z. B. durch rhythmisches Klatschen, durch Trommeln oder Singen kurzer Passagen auf Tonsilben. Auch griff Herr Hannan rhythmische Vorgaben aus dem Zuhörerkreis auf und spielte dazu die passende Musik.

Es war für alle nicht nur ein Begegnen über kulturelle Unterschiede hinweg, sondern auch ein wunderbares und unmittelbares Erlebnis, wie verbindend und universell die Musik sein kann.

Das Konzert und ein nachfolgendes Interview wurden von Kusel TV aufgezeichnet. Der Beitrag kann im Internet unter Kusel TV: alle Videos: Bekannter Musiker und Komponist aus Syrien tritt in Realschule auf angesehen werden.